



# Tiraditos

## LAS DISCULPAS DE JUAN RAMÓN DE LA FUENTE

• El secretario de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**, puso a prueba sus buenos oficios diplomáticos, debido a que conversó en con el ministro de Asuntos Exteriores de Egipto, para dar toda la información relacionada con la muerte de tres migrantes egipcios a manos del Ejército Mexicano, durante un ataque a un convoy en el estado de Chiapas. De la Fuente ofreció disculpas por los lamentables sucesos. Ofreció sus condolencias a los familiares de las víctimas y se comprometió a brindar todo el apoyo para las tareas de asistencia consular. Lo sucedido en Chiapas no sólo pegó en México, sino también en Perú, donde las relaciones se encuentran distanciadas y el gobierno ya solicitó una explicación de los hechos. Importante tarea tiene por delante Juan Ramón de la Fuente.

## TODO ESTÁ PODRIDO EN CHILPANCINGO

• Los gobiernos federal y de Guerrero tendrán que dar una respuesta contundente y creíble de por qué no brindaron la protección al alcalde de Chilpancingo, **Alejandro Arcos Catalán**, quien fue decapitado por el crimen organizado que opera en la capital de la entidad. Ayer se puso de manifiesto que el

presidente municipal había solicitado a los dos niveles de gobierno reforzar su seguridad, sobre todo después de que fue testigo de cómo asesinaron a su secretario de gobierno, **Francisco Tapia**. Lo dejaron sólo y el ajuste de cuentas se hizo patente. Son tan grandes las redes del narcotráfico que será muy difícil que capturen a los verdaderos responsables, sobre todo cuando los encargados de la seguridad en Chilpancingo fueron relacionados con la desaparición de los 43 jóvenes desaparecidos de Ayotzinapa. Ni duda cabe que todo está podrido.

## DIPUTADOS DE MORENA MUESTRAN EL COBRE

• Muy rápido mostraron el cobre los diputados de Morena, pues aún no realizaban el homenaje de cuerpo presente a la diputada **Ifigenia Martínez**, cuando al interior de la bancada ya se estaban peleando por ver quién asumiría la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro. Las diputadas quisieron hacer valer esa frase de que "es tiempo de mujeres", pero finalmente el coordinador de los diputados, **Ricardo Monreal** logró capotear a sus compañeras que pedían una mujer en la presidencia; pero al final, quedó **Sergio Gutiérrez Luna**, a quien impulsó el zacatecano y como vicepresidenta, **Dolores Padierna**.